

なみ 31号

わたしがすき
なかがすき
ふるさどがすき



Rさんとのオンライン授業

先日、外国語活動の時間に、現在入院中のRさんとオンラインで繋がり、一緒に授業をしました。久しぶりにRさんの元気な顔を見ることができて、3・4年生はとても嬉しそうにしていました。

Rさんの席にクロムブックを置いて、教室のみんなで授業を受けました。

英語を使ってあいさつしたり、文房具の名前を英語で表現したりしていました。

Rさんは、Mさんとペアになって、英語のゲームもしました。

このように同じ場所にいなくても、オンライでつながって授業ができる時代が来るなんて、ちょっと前までは思いもよりませんでした。引き続き、Rさんと一緒に授業をしたいと思います。



たかが挨拶、されど挨拶です

10月2日の集会で、教員がミニ劇をして、子ども達に「あいさつの大切さ」について考えてもらいました。たかが挨拶と思われるかもしれませんが、挨拶ができる子が多いと、落ち着いた、友達を大切にできる学校になります。吉川小学校の子ども達は、挨拶ができる子どもがほとんどですが、どちらかというとも挨拶をされるのを待っていることも多いです。自分から進んで挨拶ができるようになってほしいと思います。挨拶ができて損をすることはありません。ご家庭でも、あいさつや返事を身に付けられるようにご協力をお願いします。

